

Palabras de Bienvenida



Como Presidente del Congreso Latinoamericano de Salud Pública deseo darles la más cordial bienvenida con la profunda convicción de que la Salud Pública es un área del conocimiento que debe potencializarse, a fin de aportar las mejores ideas para la mejor salud y la más oportuna para nuestras comunidades.

El trabajo en Salud Pública se construye las más de las veces con grandes esfuerzos personales para conseguir resultados, por ello este Congreso está destinado a dar un espacio para la expresión y el intercambio de experiencias e investigaciones de los profesionales que cotidianamente y anónimamente trabajan en la temática.

El Congreso Latinoamericano de Salud Pública, generado desde el centro de nuestro país, y en cooperación con universidades extranjeras, cuenta con la participación de valiosos salubristas nacionales y extranjeros, profesionales de vasta experiencia de organismos nacionales e internacionales. Compartimos también el espacio con la participación de profesionales que presentan un total de 320 trabajos.

Esta iniciativa ha sido tomada por el grupo de RedeAmericas para continuar con la propuesta generando un encuentro bianual que rotará en las distintas sedes de las universidades involucradas, a todos ellos nuestro agradecimiento por su inestimable colaboración para este evento.

Como anfitriones de esta primera edición del Congreso Latinoamericano de Salud Pública, es nuestro interés que la impronta Latinoamericana sea un complemento ideal para las acciones creativas e innovadoras que pudieran surgir a partir de este encuentro, teniendo en cuenta que vivimos lazos y relaciones históricas, sociales y culturales que nos hacen sentir partícipes de una identidad colectiva.

Como Decano de la Facultad de Ciencias Médicas y como presidente del Congreso expreso el reconocimiento a la iniciativa de nuestra Escuela de Salud Pública quien desde el mundo académico lleva esta inquietud desde hace varios años estableciendo en su agenda encuentros anuales

de Salud Pública para debatir los nuevos escenarios a los que nos enfrentamos en esta área, y agradezco el valioso apoyo de la Organización Panamericana de la Salud que nos ha acompañado desde el inicio de estas iniciativas. Asimismo debo destacar y agradecer la confianza que nos han brindado las organizaciones nacionales e internacionales que auspician este Congreso.

Para todos el agradecimiento de nuestra Facultad, felicitaciones por el desafío asumido y el mayor de los éxitos en la tarea compartida.

As Chairman of this Latin-American Congress of Public Health I would like to welcome you with the certainty that Public Health is an area of knowledge that has to be promoted in order to provide the best ideas to improve health and make it appropriate for our communities.

Most of the time Public Health work involves great personal efforts to achieve results; consequently, this Congress offers a space for the communication and the exchange of experiences and research carried out by professionals who anonymously work on these issues day after day.

The Latin-American Congress of Public Health, created in the centre of our country and in cooperation with foreign universities, benefits from the participation of valuable national and foreign public health specialists, highly experienced professionals from national and international organizations. We also share this space with professionals presenting a total of 320 works

RedeAmericas has adopted this initiative to continue with this proposal, organizing a biannual meeting to be held at the different venues of the universities involved. Thank you all for your priceless collaboration for this event.

As the hosts of this first edition of the Latin-American Congress of Public Health, we intend to set the Latin-American mark as an ideal complement to the creative and innovative actions that may spring from this meeting, taking into account that there are historical, social and cultural bonds and relationships that make us feel part of a collective identity.

As Dean of the School of Medicine and Chairman of the Congress, I would like to show our appreciation for the initiative of our School of Public Health. From the academic world, this School has had this interest for many years and has organized yearly Public Health events to discuss the new scenarios we face in this area. Likewise, I would like to thank and highlight the faith that the national and international organizations sponsoring this event have put on us.

To all of you many thanks on behalf of our School of Medicine, congratulations for the undertaken challenge and, every success in this shared effort.